

Élections des Comités Sociaux et Économiques à l'EFS (Établissement Français du Sang)

Malgré les attaques répétées envers la Confédération Générale du Travail FORCE OUVRIERE, les salariés de l'EFS n'ont pas été dupes en votant massivement, dès le 1^{er} tour, pour les listes FO. Notre organisation passe de 21% de représentativité à plus de 28%.

Ces très bons résultats renforcent la place de FO dans le paritarisme et le dialogue social sans cesse remis en cause. Le deuxième tour sera l'occasion de conforter notre place dans les Instances Représentatives du Personnel dans les établissements où, déjà au 1^{er} tour, nous doublons notre nombre d'élus titulaires.

Le travail de proximité et des revendications claires, pour l'augmentation générale des salaires et pour l'amélioration des conditions de travail ont été largement reconnus par le personnel.

L'Union Nationale des Syndicats FORCE OUVRIERE de la Santé Privée appelle l'ensemble des salariés de l'Établissement Français du Sang à amplifier cette dynamique en portant massivement leurs voix sur les listes FORCE OUVRIERE à l'occasion du 2^{ème} tour qui se déroulera du 03 au 10 décembre 2018.

Résister, Revendiquer, Reconquérir.

Paris, le 20 Novembre 2018